う人々の目を癒してくれて ラなど、 や撫子、キンセンカやヴィ 等に当たって下さる女性部 いつも丹精を込めて手入れ 気持ちよく通れるようにと、 います。 花々の植付けを行い、行き交

カラフルで美し

じる今日この頃です。 厳しさを増し冬の到来を感 いますが、朝晩の冷え込みは 日中は暖かい陽気に包ま 過ごしやすい日が続いて

たことについては先月号で タッチするために、 日に女性部の方々がスミレ お伝えしましたが、一一月八 化と共に主役の座をバトン 佐田交差点では、季節の 準備を





ありがと

ともご協力よろしくお願 計画しています。 します。

りがとうございます。

しくしてくださり、

本当にあ

神社や自動販売機周辺も美

佐田交差点の他にも、

佐 田

方々には感謝の気持ちで

「佐田の玄関」、

来る人が

っぱいです。

した。 アルミ缶の回収を実施しま 月七日 (土)、古紙・

持ってこられた方が数名手 作業が進みました。 伝ってくださり、スムーズに 小雨が降る中、役員を初め

ち帰ってもらいました。 が満杯になり、一 のお蔭で、一〇月半ばに倉庫 ル活動へのご理解とご協力 平素より皆様のリサイク 一度業者に 持

れ

金額 今回の分と合わせて 三二、七五〇円 四、五二〇㎏

ます。 もの収益となりました。 ちづくり協議会の活動に有 意義に活用させていただき 貴重な収益金は、今後のま

あ

りがとうございま

4人の逮捕容疑は共謀

付近でも多発しており、

関

連を調べている。

した。 時搬入が可能ですので、今後一ている複数の自販機から現 次回は来年二月の実施を 倉庫へは随内の飲食店駐車場に設置し し、9月5日未明、中津市

先日、新聞を読んでいる

機荒らし。 した不届き者による自販 車場、公民館前などで発生 佐田地区内で 京石

後の警察による捜査 掲載されていました。 されたという記事が でいた少年らが逮捕 で関連性が解明され の実行犯か断定はさ ていませんが、今 まだ、佐田地区内で 他所で犯行に及んることでしょう。 祈るばかりです。 うな事案がこれから 先、発生しないことを がありますが、このよ た対策を講じる必要 とでひと安心です。 犯人が捕まったこ 今後は予防に向け

自販機複数荒らした疑い 少年ら4人 八逮捕

窃盗の疑いで、福岡県吉富 一課と中津、宇佐、杵築日 出、豊後高田各署は13日、 を盗んだとして、県警捜査 4人を逮捕したと発表し 自販機狙いが他に十数件発 目動販売機を壊して現金 けていた。防犯カメラの映 の1カ月間に中津、 像などから特定した。9月 機を何らかの方法でこじ開 大分県警によると、自販 隣接する福岡県豊前 杵築の4市では

金計約4千円を盗んだ疑

含周新聞

11/15 付記事 一部引用

宇佐市から「令和二年度

維持管理 管理業務委託」、広域農道の れました。 が一〇月二六日(日)実施さ れていますが、後期の草刈り 平山大見尾線(三工区)維持 の会(※)が実動を担ってく くり協議会が受け、佐田有志 (草刈り) をまちづ た。

ました。 農村公園の 学校の駐車場に集結し、まず 一四名の参加者が佐田 法面の草を刈り



と上ノ原側から作業を始め ました。 は、二手に分かれ、 「域農道に移動した会員 大見尾側

るのを防ぐことも念頭に入 際に竹が道路に覆いかぶさ に設定しました。 これから冬を迎え、降雪の 刈る範囲を前期より広め

> くなりました。 及ぶ広域農道の両脇が美 おかげで、 約三、 兀 キロに

後日行われた検査では「合 の判定をいただきまし

有志の会の皆様、

クトチーム。

でした。

(※)佐田有志の会とは

会です。 地区のためにと志を一つにした若者の 今年度は委託事業の他、小学校の法 その他各種団体の枠を超えて、佐田 消防団、ソフトボールチーム、PTA

制が取れるなど、有意義で魅力ある め、会以外の個々の活動でも協力体 ただきつい作業だけをするのでなく、

組織となっています

祈ります。

動を実施しています

面整備を実施するなど、コツコツと活

!?

お疲れ様は展示し、賀来家の功績を広め |砲鋳造のために建設した「反 ようと立ち上げたプロジェ 射炉」跡から出てきた鉱滓を 佐田の偉人、賀来惟熊が大

大きさを計測した後、佐田神 ている鉱滓の現物を確認し、 一日開催されました。 第二回目の会議が一〇 へ移動し、 今回は、院内町に保管され 設置場所を反射 月



その後の意見交換会でお互いの絆を深一設に取組むことにし、これか 一ては、鉱滓展示施設のみの建 ら神宮庁とも調整を重ね、 と進めたいと思います。 しずつではありますが、前 その他、今回 の事業につ 部あるうちの第三部 ンプの中と予備の燃料が空 いた佐田分団。

いのか!! こんなことが起こって

発生しました。 そう言いたくなる事 おいおい、 マジかよ 案が

た。 で、 秋の火災予防週間でし 一月九日から 五. 日 į

方々。頭が下がります。 を問わず出動する消防団 局の立場ということで) で、ちょっと書きにくい言葉 ですが、ここはまち協の (私自身も団員の一人な 火事等が発生すれば、 昼夜 事

消防週間は、年末夜警と共に 消防週間を控え、一一月 そんな消防団員に というのに、 の方々のおかげで火災の発 っぽに。 自販機荒らしが捕まった すぐに補充 誰の仕業? 何の目的で? また地区

有事に備えて たらと考えるだけでゾッと 常に整備 んでしたが、 生もなく大事には至りませ あの時何かあ

先にある消防機庫の部隊)が「が発生しない、このようなこ 一二日に点検したところ、ポ|とをする人が出ないことを しかし、佐田地区内に三個 (矢津の |んが二度とこのようなこと します。 どんな理由かは分りませ

八日にかけ、